
第３期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第２分科会 開催回 第４回 

開催日 平成２１年８月５日（水） 

出席者 区民 ８名 職 員 
出張所２名   

社会福祉協議会２名 

 四谷ひろばの体操講座の増設を推進する 
決定事項 

 四谷地区コミュニィティスポーツ大会への協力 

会議内容 

主な意見 

１ シニア健康体操・転ばぬ先のストレッチ体操教室について（報告） 
参加者人数 

会 場 月間開催数（概ね） 平均参加人数 

学校  4回 15名前後 
新宿ことぶき館 2回 13名前後 
四谷ひろば教室 4回 50名前後 
霞ヶ丘町会教室 2回 10～15名前後 
毎週８０名前後の方が参加している。 
検討課題：①体操の運動量の加減 

②四谷ひろばの体操講座の増設 
     ③ボランティアの確保・・・社会福祉協議会に相談し検討したい。 
     ④若葉地域での会場確保 
２ 乳幼児支援企画（子育て応援事業）について 
○第 1回乳幼児支援企画実行委員会（報告）・・・別紙会議概要参照 
○協力依頼について  

トン汁提供・救護・・民生児童委員協議会子育て支援部に協力を依頼する。 
（食材の手配含めてお願いする。） 

他 スポーツ交流委員会、前回のまち探検に参加頂いたボランティアにも声が

けをする。協議会委員にもできるだけお手伝いを願う。（地域勉強会と日程

が重なっているので、無理のない範囲でお願いする） 
●意見：実行委員会で企画を進めているが協議会で協議するべきではないか？ 
    企画内容も今回初めて聞かされるが・・・ 
 →今回のイベントの中心は乳幼児連絡会が中心となった実行委員会の企画で

ある（前回会議録参照）ので、できたら実行委員会にご一緒に出席いただ

き、その中で発言をしていただきたい。（協議会の会議で出た企画に対す

る意見は伝えることはできる。）分科会会議では実行委員会で決定された

ことをお伝えしていくが、ご理解いただき当日積極的にお手伝いいただき

たい。今回のようなご意見は大変貴重である。今後もご意見いただきなが

ら相互理解を深め、協議会を運営していきたい。 



 

３ コミスポ（コミュニティスポーツ大会）について  
 11月 1日四谷中学校で開催 
 ※ 地区協議会でも当日の準備、受付を手伝う 
 次回の実行委員会にリーダーが出席する。 
 （9月 3日１８：００～地域センター11階 小会議室） 
 8月の役員会は休会のため次回役員会（９月 9日）で協力について報告する。
 
４ その他 
  ●協議会広報誌について  
   地図上に健康体操開催会場、見守り隊活動場所を明記して地域のどのよ

うな場所で協議会活動が行なわれているか紹介する。 
   意見：運動量の違いがわかるような文章を入れて欲しい。 
  ●食育イベント協力依頼について   
   10月 31日新宿区主催の「食育イベント」の中で新宿いきいき体操の紹

介コーナーがある。協議会でも協力をしていただきたい旨依頼があった。 
  意見：コミスポ前日であるが、イベントの一部であれば協力できる。 
    次回の協議会会議で担当者からは詳しく説明を伺いたい。 
     
特記 （8月 19日開催された新宿区職員との打合せ概要） 
11月 11日 しんじゅく「介護の日」イベントうちあわせについて（報告） 
出席  スポーツ交流会２名 四谷ひろば大人のサロン 1名  

協議会委員３名 区担当職員 2名 協議会事務局 1名 
決定事項 
①当日区民ホール壇上では 15名の区民が体操する。 
 （出演者の人選は、体育指導員に一任） 
②いきいき体操考案指導の荒木先生を中心に体育指導員が主要部に入る。 
 ③客席での体操は危険なので手拍子で参加してもらう。（荒木先生リード） 
 ④時間・・１０：１０から１０：３０ 20分程度 
 ⑤リハーサル 10月 26日 時間未定  後日連絡あり 
 他 チラシ内容、会場設営について意見交換（トイレの表示、相談コーナー

の配置など）参加する区民がわかりやすく、相談しやすい工夫を提案。 
  ９Fホワイエで協議会の体操講座の宣伝コーナーと新宿区各所の体育指導
員の情報提供コーナーの設置を希望した。 

 ※打合せは今回のみとなり、次回はリハーサル時に詳細を決定。 
 ※出演者は主に協議会主催の高齢者向け体操教室の参加者にお声がけする。

次回日程 

会議内容 

平成２１年 ９月 １０日（木）  １４：００～  四谷特別出張所 会議室 

      新宿区高齢者サービス課 来会 （食育イベントの打合せ） 

      乳幼児支援企画（子育て応援イベント）の協力打合せ 

次回乳幼児支援企画実行委員会 9月 4日（金）１４：００～  四谷ひろば 多世代サロン 
協議会委員のご参加お待ちしています。 


